

追突事故・バック事故多発

- 車間距離を十分にとりましょう
- バック時は、必ず後方の安全確認を行いましょう

雪山で見えにくい時は…身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- 脇道から乗用車・人が出てくるかも知れません！

交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意しましょう

午後4時 踏切内ではみ出し 正面衝突

1台が線路内に脱輪、1台は別の車に追突

2016年12月28日

27日午後4時35分ごろ、栃木県のJRの踏切内で、対向車線にはみ出した、無職男性(74)の軽乗用車が、クリーニング業男性(57)の軽ワゴンと正面衝突。軽ワゴンは線路内に脱輪し、軽乗用車は踏切を越えて、介護士女性(42)のワゴン車に追突した。警察などによると、無職男性と同乗していた妻(70)、クリーニング業男性の3人が胸部打撲などのけがをした。電車は運転を見合わせ、約1時間後に再開。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止

守ろう！ 子供と高齢者！

午前2時 作業中の車両運搬車に追突

車両運搬車の後で車を降ろす作業をしていた男性が挟まれ死亡
◇積み下ろし作業をする時は、ハザードランプを必ず点灯させましょう◇

2016.12.28 11:30

28日午前2時40分ごろ、岐阜県の国道で駐車中の車両運搬車に乗用車が追突した。運搬車の後ろで作業していた男性(39)が間に挟まれ、病院で死亡が確認された。乗用車の運転手は車を放置し逃走。駆け付けた警察官が近くで乗用車の所有者の男性を見つけた。警察によると、現場は片側2車線の直線。道路の前には自動車販売店があり、死亡した男性は運搬してきた車を下ろす作業をしていたとみられる。現場近くにある消防署の署員が衝突音を聞き、110番したという。

浦臼 国道275号 アイスバーン スリップ

大型トレーラーが路外に逸脱、車3台絡む事故
◇降積雪期は、アイスバーン、わだちは当たり前…スピードダウンで慎重運転◇

2016/12/27 13:08

27日午前6時ごろ、浦臼町浦臼内の国道275号で、大型トレーラーやトラックなど車3台が絡む事故があり、1人が軽いけがをしました。スリップが原因とみられています。札幌方面に走っていた大型トレーラーが路外に逸脱し一部道路をふさぎ、その後反対車線を走っていた乗用車とトラックが次々に大型トレーラーに衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた40代の男性が顔に軽いけがをして病院に搬送されました。大型トレーラーとトラックの運転手にけがはありませんでした。当時路面はアイスバーン状態で、警察はスリップが事故の原因とみて詳しく調べています。

橋の上 トラックなどが追突、6台玉突き事故、7人けが

◇前方で…何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

[2016年12月21日13時49分]

21日午前11時20分ごろ、大阪府の阪神高速道路神戸線で「車が複数絡む事故が起きた」と110番があった。市消防局によると、乗用車など6台が衝突し、40～70代の男性7人がけがをした。いずれも命に別条はないという。高速隊や阪神高速によると、現場は片側3車線の直線。架橋で、先頭を走っていた車に後続の車やトラックなどが追突し、玉突き衝突になったとみられる。

午後7時 横断中の女性、車にはねられ死亡

「前方をよく見ていなかった」 信号や横断歩道はなかった
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016/12/23(金) 21:29

21日午後7時ごろ、埼玉県の町道で、女性(78)が軽乗用車にはねられた。女性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察によると、女性が歩いて道路を横断しようとしたところ、軽乗用車にはねられたという。現場は見通しの良い片側1車線の道路。信号や横断歩道はなかった。軽乗用車を運転していた団体職員男性(41)は「前方をよく見ていなかった」と話しているという。